



Nueve universitarios obtienen las becas de la Gran Duque de Alba

Se trata de alumnos procedentes de la provincia que estudian en alguno de los centros universitarios de la capital abulense y que recibirán una ayuda económica de 3.000 euros

• Cuatro estudiantes de la UCAV y cinco de la USAL, de municipios tan diversos como El Barraco, Fuente El Sauz o El Tiemblo, se beneficiarán este curso de estas becas de residencia.

E. CARRETERO / ÁVILA

Favorecer que los jóvenes de la provincia puedan realizar estudios universitarios. Ése es uno de los objetivos que persiguen las becas que cada año convoca la Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación Provincial de Ávila. Nueve son los estudiantes universitarios que este año contarán con una de estas becas de residencia que les fueron entregadas en la mañana de ayer durante un acto que tuvo lugar en el salón de plenos de la Institución Provincial y al que, además de los estudiantes becados, acudieron el director de la Institución Gran Duque de Alba, Carmelo Luis, y el presidente de la Diputación Provincial de Ávila, Agustín González.

Durante el acto de entrega de estas becas, «destinadas a estudiantes universitarios que cursan sus estudios en alguno de los centros universitarios de la capital abulense y que tienen su residencia familiar en alguno de los municipios de la provincia», el presidente de la Institución Provincial ex-



Alumnos becados, junto con el presidente de la Diputación Provincial y el director de la Gran Duque de Alba. / V. GARRIDO

plió que estas ayudas económicas se conceden teniendo en cuenta «no sólo la situación económica de las familias sino también el aprovechamiento académico de los estudiantes».

En esta ocasión cuatro alumnos de la UCAV, tres del grado de Enfermería y uno del de Derecho, y cinco de la USAL, matriculados

en los estudios de Maestro de Educación Primaria e Infantil y en Enfermería, recibirán una de estas becas a las que la Diputación de Ávila ha destinado 27.000 euros, 3.000 para cada uno de los estudiantes becados.

Lorena Antonio Jiménez, Laura Hernández Martín, Teresa Sánchez Manso, Belén Reviejo Sánchez, Pa-

tricia Enríquez Puras, Antonio García Moreno, Joana García Díaz, Andrea López Sánchez y Patricia Moyal Ríos, procedentes de municipios tan dispares como Pedro Rodríguez, El Barraco, Tiñosillos, San Martín del Pimpollar, Fuente El Sauz, Sinlabajos y El Tiemblo, son los alumnos que este año se beneficiarán de estas becas de residencia.